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 局 別 審 査 

 

１ 梶 尾 明 委員（立民フ） 

 

１ 持続できる都市農業について 

（１）農地の転用への対応内容について伺いたい。 

（２）農業経営に関わる法人の参入状況について伺いたい。 

（３）個人の新規就農者の参入状況について伺いたい。 

（４）新規就農者が定着するための取組について伺いたい。 

（５）新規就農者の支援に向けた思いについて伺いたい。 

（６）農業者に対する支援内容について伺いたい。 

（７）令和３年度の ICT を活用したスマート農業支援の内容について伺いたい。 

 

２ 農業委員会について 

（１）農業委員会の役割や活動内容について伺いたい。 

（２）農業委員の選出手続きについて伺いたい。 

（３）農業委員会の活動内容の広報について伺いたい。 

（要望）様々な農業委員会の活動の状況や農地に関する手続きについて、多くの人

にわかりやすく知ってもらうことができるよう、ホームページの充実や 

PR 活動を引き続き積極的に行うことを要望する。 

 

３ コロナ禍における動物園の運営管理について 

（１）動物園の新型コロナウイルス対策と利用者の評価について伺いたい。 

（２）３つの動物園が連携した取組について伺いたい。 

（３）コロナ禍における動物園の魅力の発信について伺いたい。 
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４ 下水道事業における国際交流・国際協力について 

（１）先進的な海外の下水道事業者との技術交流の取組状況について伺いたい。 

（２）ハノイ市における技術協力の取組と成果について伺いたい。 

（３）横浜水ビジネス協議会会員企業と連携した具体的な取組について伺いたい。 

（４）セブ都市圏における協力の具体的な内容と進捗について伺いたい。 

（５）セブ都市圏における協力で見込まれる成果と今後の取組について伺いたい。 

 

５ 下水道事業における広報について 

（１）下水道の広報の意義について伺いたい。 

（２）これまで実施してきた具体的な広報の取組について伺いたい。 

（３）コロナ禍における今後の広報の取組について伺いたい。 
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２ 木 内 秀 一 委員（公明党） 

 

１ 2050年脱炭素化の実現に向けた取組について 

（１）水素エネルギーの普及促進に向けた取組について伺いたい。 

  

２ 石綿飛散防止対策について 

（１）法や条例に基づく工事の届出件数の推移について伺いたい。 

（２）石綿飛散防止対策の具体的な取組について伺いたい。 

 

３ 環境科学研究所の取組について 

（１）令和２年度に実施した調査研究の成果について伺いたい。 

（２）令和３年度の調査研究の取組について伺いたい。 

（３）今後の環境行政に向けた調査研究等の活用に対する見解について伺いたい。 

 

４ 公園整備について 

（１）令和３年度の公園緑地整備の予算編成の考え方について伺いたい。 

（２）サムエル広場の今後の整備の方向性について伺いたい。 

（３）公園の持つ防災機能の意義についての考え方について伺いたい。 

（要望）公園の整備が着実に進み、サッカー、ラグビー等、スポーツのできる公園

の整備にも引き続き力を入れることを強く要望する。 

 

５ 公園の公民連携の取組について 

（１）里山ガーデンのアスレチック施設の運営状況について伺いたい。 

（２）パークマネジメントプラン策定にあたっては、民間事業者等のアイデアを伺

っていくべきと考えるがどうか。 
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６ 下水道の災害対策について 

（１）内水ハザードマップ改定の目的について伺いたい。 

（２）内水ハザードマップの公表時期と周知方法について伺いたい。 

（３）下水道管の水位情報を提供する取組について伺いたい。 

（４）下水道施設の耐水化の進捗状況について伺いたい。 

（５）下水道ＢＣＰ「水害編」の具体的内容について伺いたい。 

（６）下水道ＢＣＰの強化に向けた決意について伺いたい。 

（要望）地震や豪雨など、災害時にもその機能を発揮できるよう引き続き取り組む

ことを要望する。 
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３ 古 谷 靖 彦 委員（共産党） 

 

１ 小柴貯油施設跡地事故について 

（１）事故原因、県警の捜査状況等、今はどうなっているのか伺いたい。 

（２）再発防止のために本市として調査をしているのか伺いたい。 

（３）リスクマップを作成した目的は何か伺いたい。 

（４）再発防止策は策定されたのか伺いたい。 

（５）捜査結果が出てから改めて再発防止策をつくるのか伺いたい。 

（６）もう一度確認するが、捜査結果が出てから改めて再発防止策をつくるのか伺

いたい。 

（７）捜査結果が出て事故の原因が明らかになってから、改めて再発防止策を見直

すことが必要と考えるがどうか。 

（８）今回の事故が風化しないように、今後どのような取組を行っていくのか伺い

たい。 

（要望）捜査待ちとせず、市としてしっかり原因究明をするよう要望する。 

 

２ 公園の整備について 

（１）整備が進まない原因について伺いたい。 

（２）明らかに公園の充足率が少ない区については、集中的に公園整備を進めるこ

とが必要と考えるがどうか。 
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３ サムエル広場の整備事業について 

（１）地元北寺尾町内会からの要望内容について伺いたい。 

（２）緑地広場の整備内容について伺いたい。 

（３）緑地広場の事業について伺いたい。 

（４）計画段階から地元住民の意見を反映させるために、ワークショップなど、住

民参加での整備手法を取るべきと考えるがどうか。 

（要望）遠方からも多くの方が利用している広場なので、ごく近隣だけではなく、

広い地域からの意見を反映させる整備手法を取ってほしい。 
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４ 東  みちよ 委員（自民党） 

 

１ 令和３年度予算総括について 

（１）予算編成に対しての所感について伺いたい。 

（２）予算編成における主なポイントについて伺いたい。  

 

２ 地球温暖化対策（低炭素電気普及制度）について 

（１）「低炭素電気普及促進計画書制度」によって期待される効果について伺いたい。 

 

３ 地球温暖化対策（次世代自動車の普及に向けた取組）について 

（１）次世代自動車の普及目標とその達成に向けた進捗状況について伺いたい。 

（２）次世代自動車の普及に向けた考え方について伺いたい。 

 

４ 地球温暖化対策（下水道事業）について 

（１）下水道事業における2050年カーボンニュートラル達成に向けた決意について

伺いたい。 

（２）今後の具体的な取組について伺いたい。 

 

５ グリーンインフラについて 

（１）これまでの実績と令和３年度の取組について伺いたい。 

（２）グリーンインフラを活用したまちづくりの考え方について伺いたい。 
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６ 公園愛護会活動への支援について 

（１）「公園愛護会活動再開支援事業」の成果について伺いたい。 

（２）公園愛護会の活動が継続し発展するための支援内容について伺いたい。 

 

７ スマート農業による都市農業の推進について 

（１）横浜の農業におけるスマート農業導入の意義について伺いたい。 

（２）スマート農業における具体的な支援内容について伺いたい。 

 

８ 下水道事業における国土強靭化の取組について 

（１）令和２年度補正予算の活用と令和３年度予算のポイントについて伺いたい。 

（２）雨水幹線の整備状況について伺いたい。 

（３）下水道施設耐震化の取組について伺いたい。 

（４）下水道管の老朽化対策の進め方について伺いたい。 

（５） 中大口径下水道管の包括的民間委託のメリットと進捗状況について伺いたい。 

（６）水再生センターの再構築事業の進め方について伺いたい。 

 

９ 局事業の積極的な広報について 

（１）局事業の広報の進め方について伺いたい。 
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５ 川 口 広 委員（自民党） 

 

１ 三ツ沢公園球技場について 

（１）球技場改修に向けた令和２年度の検討状況について伺いたい。 

（２）令和３年度の検討内容について伺いたい。  

（要望）令和４年度予算案を検討する際には、具体的な事業スケジュールを明示で

きるよう、精力的に検討することを要望する。  

（３）再整備にあたっては公園全体のリニューアルを検討すべきと思うがどうか。 

 

２ （仮称）旧上瀬谷通信施設公園について 

（１）公園整備に向けた検討状況について伺いたい。 

（２）公園内に整備するスポーツ施設について伺いたい。 

（要望）レクリエーションや様々なスポーツが楽しめるような公園になるよう要望

する。 

（３）公園の目指す姿について伺いたい。 

（要望）公園整備に関して民間の活力や知恵も生かすよう要望する。 

 

３ 都市農業の新たな展開について 

（１）上瀬谷でのスマート農業の普及に向けた検討状況について伺いたい。 

（２）地元の営農者の方々との連携状況について伺いたい。 

（３）上瀬谷の生産振興の支援策の内容について伺いたい。 

（４）これからの都市農業は、より一層、様々な主体が関わりを持つことが重要と

考えるがどうか。 

（５）養蜂の可能性についての所感を伺いたい。 

（６）養蜂に関する私の熱意は伝わったか伺いたい。



- 10 - 

 

 

６ 輿 石 且 子 委員（自民党） 

 

１ 農福連携の推進について 

（１）福祉を目的とした法人の農業参入状況について伺いたい。 

（２）農業参入法人の具体的な取組内容について伺いたい。  

（３）令和３年度の農福連携の取組内容について伺いたい。 

（４）農福連携の推進に向けた支援内容について伺いたい。 

（５）今後の農福連携の取組に向けた意気込みについて伺いたい。 

 

２ エネルギーを有効活用した防災力の向上について 

（１）次世代自動車を防災用電源として活用するための具体的な取組について 

伺いたい。 

（２）住宅における自立分散型エネルギー設備の導入支援について伺いたい。 

 

３ 身近な公園の活性化について 

（１）身近な公園における公民連携の考え方と取組状況について伺いたい。 

（２）地域のニーズに合わせた公園施設の改修について伺いたい。 

（３）再開発事業におけるまちづくり段階での公園の関わり方について伺いたい。 
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